

El parque de Las Madres reinaugurado.

- Última actualización: Martes, 02 Abril 2024 15:50

Escrito por Webmaster Portal Ciudadano

Visto: 232



El parque de Las Madres reinaugurado.

- Última actualización: Martes, 02 Abril 2024 15:50

Escrito por Webmaster Portal Ciudadano

Visto: 232

El pasado domingo en presencia de Walter Marrero Ballester, Primer Secretario del Partido, Leonel Leyva Intendente, Yeny Biset Diputada a la Asamblea Nacional; quedó reinaugurado el céntrico parque sangermanense. Obra urbanística que se estuvo realizando en cooperación de varias de las entidades del municipio.

La reinauguración del "Parque de las Madres" es una muestra del compromiso de las autoridades y de la comunidad en mejorar y embellecer los espacios públicos para el disfrute de todos. Este parque se convierte en un punto de encuentro y recreación para las familias, un lugar donde crear recuerdos felices y fortalecer los lazos comunitarios.

El parque de Las Madres reinaugurado.

- Última actualización: Martes, 02 Abril 2024 15:50
Escrito por Webmaster Portal Ciudadano
Visto: 232

